

日本海テレビジョン放送株式会社

『いとしのヘリポート』— 林業を守るヘリポート

令和7年(2025)11月22日 午後3時～放送

日本海テレビ制作のバラエティ番組『いとしのヘリポート』(2025年11月22日放送)は、全国的に珍しい「ヘリポート」をテーマにした異色企画です。

その中でも特に注目されるのが、奈良県吉野郡の山奥に設置されたヘリポートと吉野林業の取り組みです。ここでは、日本にわずか2機しか存在しない超希少なヘリコプターが活躍し、急峻な山々からブランド木材を運び出す作業が紹介されました。

吉野林業は古来より高品質な木材で知られ、社寺建築や伝統工芸を支えてきました。しかし山深い地形ゆえに、木材の搬出は大きな課題でした。番組では、ヘリコプターを用いた空輸という日本唯一の木材運搬方法に密着し、パイロットの高度な操縦技術と林業従事者の緻密なチームワークが生み出す臨場感を余すことなく紹介します。数トンに及ぶ木材が空を舞う映像は圧巻で、スタジオ出演者も驚嘆したといいます。

ヘリコプターによる運搬は昭和50年(1975)頃から続く伝統です。

「吉野木材」のブランドを守るために先人たちは山から人力で運送していました。吉野ブランド木材は節が少なく、木目が細かく美しいうえ、木が堅いため高価に取引されます。山を傷めず木材を良好な状態で搬送するため、ヘリコプター搬送が用いられています

Heliport No.3 奈良
日本に2機しかない激アヘリ!
林業を守るヘリポート

